

BAHAMAS, DISNEY DREAM MT-60882

Desde:

\$1,900.00 USD + \$268.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	DICIEMBRE, 22. 2025	22-12-2025

DESTINOS: FORT LAUDERDALE - NASSAU - NO

ENCONTRADO

Whatsapp: 462 187 2455



Itinerario

** DISNEY DREAM ***

Tu imaginación se hará a la mar en el Disney Dream. Fiestas en cubierta, espectáculos en vivo, la primera montaña rusa acuática en alta mar, películas de estreno e incluso saludos de tus personajes favoritos de Disney te esperan a bordo. Desde los más pequeños hasta los adolescentes, cada niño tiene su propia área exclusiva según su edad. Una actividad diferente para cada grupo de edad significa que ningún niño o adolescente se aburrirá nunca. Además, hay retiros solo para adultos, para que los adultos también puedan descansar y relajarse. Cuando llegue el momento de comer algo, el exclusivo comedor rotativo de Disney significa que tendrás una experiencia gastronómica única cada noche de tu crucero. De regreso en tu camarote, los detalles Art Decó complementan las comodidades de primer nivel y podrás recargar energías antes de otro día lleno de diversión en el Disney Dream.

DICIEMBRE 22 FORT LAUDERDALE - FLORIDA (EE. UU)

Fort Lauderdale alberga 265 kilómetros de vías navegables, lo que da crédito a su descripción en el sello oficial de la ciudad: "La Venecia de América". Entre estas vías fluviales se encuentra el río Nuevo, en cuyas orillas hay un popular parque lineal conocido como Riverwalk Fort Lauderdale. A lo largo de los casi 30 kilómetros de playas de la zona se pueden encontrar más actividades acuáticas. Las Olas Boulevard, la vía principal del centro, rebosa de boutiques, restaurantes y galerías de arte. El Museo de la Estación Aérea Naval de Fort Lauderdale, el Museo y Jardines Bonnet House, la Biblioteca y Centro Cultural de Investigación Afroamericana y muchos otros lugares deleitan a los aficionados a la historia y a los amantes de la cultura.

DICIEMBRE 23 ALTAMAR.

Déjate llevar por una historia tan antigua como el tiempo durante una deslumbrante presentación de La Bella y la Bestia. En Disney's Believe, disfruta de las canciones favoritas de Disney de Peter Pan, Pinocho, Cenicienta y más cuando el Genio de Aladdín concede el deseo de una niña. Y camina por la alfombra roja de The Golden Mickeys, un deslumbrante espectáculo lleno de canciones, bailes y los queridos Personajes de Disney. Encuentra abundantes emociones acuáticas en AquaDuck, una "montaña rusa acuática" de 3 pisos que comienza con un lanzamiento sorpresa. Agárrate de tus aletas mientras ingresas en un tubo translúcido para hacer una caída vertical que conduce a un veloz paseo lleno de emociones y salpicaduras que sube, baja y sobresale 20 pies a un lado del crucero para después terminar en un "río perezoso".

DICIEMBRE 24 NASSAU - BAHAMAS

La capital de Bahamas ofrece a los viajeros la oportunidad de nadar con delfines, bucear entre tiburones de arrecife del Caribe y navegar por la costa en una excursión en lancha rápida. Los amantes de la gastronomía pueden disfrutar de buñuelos de caracol, bombones de chocolate y cócteles de ron artesanales en un recorrido de degustación por los restaurantes locales. Visite el Fuerte Fincastle de 1793, tómese una foto en lo alto de la Escalera de la Reina y regatee con los vendedores en el Mercado de Paja de Bay Street. Los barcos atracan a pocos pasos del centro de la ciudad, lo que facilita explorar la zona a pie.

DICIEMBRE 25 CASTAWAY CAY - BAHAMAS

Para los niños y adolescentes, es el País de Nunca Jamás. Para los adultos, es Shangri-La. Cuando desembarques y te dirijas directamente al paraíso de Disney's Castaway Cay, sabrás que has llegado a un lugar mágico. Súbete a una bicicleta y vive tus fantasías más salvajes al estilo Robinson Crusoe explorando playas de arena blanca apartadas. Deja que Disney te mime con un estilo poco común en una de sus cabañas de masajes al aire libre. Disfruta de una barbacoa bahameña o relájate con tu cóctel favorito. Al más puro estilo Disney, esta experiencia de un día en la isla es una que nunca olvidarás.

Incluye:

04 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Propinas (Prepago). Impuestos portuarios.

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-19 03:58:27.